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Titel: Mehr geförderte Weiterbildungsstellen für die ambulante fachärztliche 
Weiterbildung

Vorstandsüberweisung

Der Beschlussantrag von Dr. Irmgard Pfaffinger, Prof. Dr. Bernd Bertram, Dr. Christian 
Albring, Dr. Andreas Hellmann, Dr. Christian Messer und Dr. Hildgund Berneburg 
(Drucksache Ib - 11) wird zur weiteren Beratung an den Vorstand der Bundesärztekammer 
überwiesen: 

Der Vorstand der Bundesärztekammer wird aufgefordert, unverzüglich mit allen beteiligten 
Partnern darauf hinzuwirken, dass die Zahl der geförderten fachärztlichen 
Weiterbildungsplätze im ambulanten Bereich weiter aufgestockt wird und diese je nach 
Bedarf auf die zu fördernden Fachgebiete verteilt werden.

Begründung:

Viele Deutsche Ärztetage haben die Notwendigkeit der ambulanten Weiterbildung erkannt 
und deren Förderung analog der Förderung der Allgemeinmedizin gefordert. Auch wenn 
inzwischen 2.000 Weiterbildungsplätze bundesweit gefördert werden, reichen diese jedoch 
bei Weitem nicht aus.
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